



COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA:

5 de julio de 2023

MEDIO DE CONTACTO:

Vanessa Newton-Bernard; (202) 729-7020

Vanessa.Newton@dc.gov

El Departamento de Vehículos Motorizados del Distrito de Columbia emitirá licencias de conducir y tarjetas de identificación exclusivas del DC, más seguras para los habitantes del Distrito.

La nueva asociación con Thales Group lanza las nuevas credenciales "Nuevo aspecto, nueva seguridad, el mismo usted". Diseño

(WASHINGTON, DC) El Departamento de Vehículos Motorizados del Distrito de Columbia (DC DMV) une la tecnología, una seguridad excepcional y un diseño incomparable, exclusivo del DC, al lanzar las nuevas licencias de conducir y tarjetas de identificación diseñadas por el DC. Creado en asociación con [Thales Group](#), este nuevo diseño ayudará a proteger a los habitantes del DC del robo de identidad.

"La Administración Bowser continúa trabajando para proteger a los habitantes del DC de innumerables maneras, y esta es una de ellas", dijo el director Gabriel Robinson. "Queríamos asegurarnos de que nuestras credenciales del DC fueran de las más seguras del país. El nuevo diseño presenta colores vibrantes, flores de cerezo, un zorzal maculado y el puente conmemorativo Frederick Douglass. Al mismo tiempo que ampliamos las opciones de diseño, estamos reforzando la seguridad".

El DC DMV emite más de 623,000 licencias de conducir y credenciales de identificación al año a los habitantes del Distrito y se une a un número cada vez mayor de jurisdicciones de Norteamérica que están optando por tarjetas 100% de policarbonato del Grupo Thales, lo que resulta en tarjetas más sostenibles y seguras. Esta nueva función de imagen láser múltiple (MLI) brindará una seguridad superior que será difícil de replicar para los falsificadores.

"Me gustaría dar las gracias a mis colegas del DC DMV por trabajar arduamente para lanzar nuestra nueva credencial y así ayudar a garantizar una mejor seguridad a los habitantes del Distrito", dijo el director Robinson. "También me gustaría dar las gracias a Thales Group por su colaboración".

A partir del lunes 17 de julio, los habitantes de Washington que obtengan o renueven su

licencia de conducir o tarjeta de identificación en persona recibirán una credencial de seguridad actualizada, y recientemente diseñada, en un plazo de 10 a 15 días hábiles a la dirección postal que el DC DMV tiene registrada. Para las personas que actualmente tienen la versión anterior de las licencias, tarjetas de identificación o credenciales del DC, seguirán siendo válidas hasta su vencimiento. Los beneficiarios elegibles que no cumplan con REAL ID deben dirigirse a un [centro de servicios del DC DMV](#), con todos los documentos requeridos, para que se les emita una credencial REAL ID.

Las renovaciones de credenciales REAL ID, así como otros 55 servicios en línea, están disponibles en dmv.dc.gov.

Para obtener más información, visite nuestro sitio web dmv.dc.gov/securecredential o escanee el código QR que aparece a continuación.



###